



#25N



Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer

Quizás no lo sepas, ¿Porque la Asamblea General de las Naciones Unidad en 1999 decidió que fue este día y no otro?

El 25 de noviembre de 1960, en la República Dominicana, fueron asesinadas las tres hermanas Mirabal: Patria, Minerva y María Teresa, por ser mujeres y activistas. Su único crimen fue haber luchado por sus derechos contra el dictador dominicano Rafael Leónidas Trujillo.



PATRIA MINERVA MARIA TERESA

¿Qué piensa la sociedad sobre este tema?

La violencia contra las mujeres es un obstáculo para construir sociedades inclusivas y sostenibles. Observar este día significa alzarse en contra de la violencia de género y recordar que las mujeres deben estar en el centro del cambio.

Este día es sumamente importante ya que la violencia contra las mujeres y niñas es la más extendida del mundo actual. Se cree que el motivo es la impunidad de la cual disfrutan los perpetradores y el silencio, la estigmatización y la vergüenza que sufren las víctimas.



Con estas palabras y estas imágenes queremos manifestar nuestra intolerancia hacia la violencia contra las mujeres y las niñas, que por desgracia en muchos casos se sigue justificando como herencia de nuestra cultura, donde el hombre es el que manda y dirige. Tenemos que enseñar a

nuestras niñas y niños que tod@s somos iguales. Y este año con la pandemia de COVID-19 el tema es más preocupante. El primer paso para terminar con todas las formas de violencia contra las mujeres es sacarla a la luz, convertirla en el centro de atención para tomar conciencia y eliminarla.